

藤星高校学園祭【7月7日(日)】

いつもお世話になっている藤星高校の学園祭にOBの...さんが花の代表として行ってきました。毎年来ていたので安心感もあり、ゆっくりと校内を巡り、茶道部や屋外のブースで楽しみ過ごしました。...さんは「みんな頑張ってるね!」と元気な後輩を見てとても喜ばれておりました。



お誕生日おめでとうございます

7月2日 さん



98歳のお誕生日お誕生日と知ると「え?!私かい!」と驚かれ、皆さんから祝福の言葉を受けて「ふふ...すいません」と笑顔が見られました。スタッフから色紙を受け取ると、「あら~私98になったんだね」「すごいね、ありがとう」と喜ばれ、プレゼントのエプロンも「いい色!」と気に入っていただけの様子でした。



地区センター祭り【7月7日(日)】



春光台地区センターのお祭りに行ってきました。行きの車内では、「おかげさんで天気もいい!」「幸せいっぱいだよ」とウキウキした様子で外出を喜ばれていました。お祭り会場に到着すると、賑わう会場の様子を見て「あら~!すごいだね!」と驚かれ、屋台の並びを見て、「懐かしいね!」「大きな綿あめだね!」と入居者様同士でお話ししながら焼き鳥や枝豆などを召し上がられました。催し物の準備が始まると「いっぱい持って来たよ!あれ!」と何が始まるのか待ち遠しい様子で、春光台小学校と春光台中学校の吹奏楽演奏に聴き入っていました。中には最前列で手拍子をしながら「子供たち頑張ってるね」と感心される方もいました。



流しそらめんやりました 7月12日

フラワーロード



畑



パセリ、入葉の収穫から始まり、今では茄子、ピーマン、エンドウ、トマトなど次々と畑の野菜が成長しています。入居者様と一緒に収穫作業を行い、日々の食事に活用しています。「ここ取った方がいいんだよ」と収穫しながらトマトの剪定の仕方を教えてくださいました。「ここ縛ったらいいね」と成長する枝の向きを見てキレイに整えてくださる方もいらっしゃいました。入居者様の中には元農家の方が多いので、とても心強いです。「いや~うまいね、やっぱり農家だわ~私には出来ない...」と感心される入居者様もいました。畑の水まきも入居者様と一緒に、車椅子の方も声掛けするとホースを上手に使って水まきを手伝ってくださっています。とうもろこしやスイカ、かぼちゃなど、他の野菜も実をつけてくださる方もいらっしゃいました。入居者様の中には元農家の方が多いので、とても心強いです。

祭 花の夏祭り【7月28日(日)】 祭

暑い日差しが降り注ぐ中、北の大地、実業高校太鼓くり踊り、ボランティアの盛大に「花の夏祭り」を開催いたしました。入居者様も何日も前から家族の方や仲の良い友人が来られることを楽しみにお祭りのお手伝いをされておりました。当日は「私の席ありますか?」と笑顔でテントまで来られる方や、ご家族様の姿を見つけると「やっ」とニコニコされる方など、皆さんこの日をとても楽しみにされていた様でした。屋台の食べ物は、「カレーいい!食べたいね!」「煮玉子おいしい!」「かき氷食べたい!」と気に入っていただけただけようでした。催し物では、よさこい、



施設長コラム

で、風力によってペットボトル内の空気を圧縮して駆動力に変える事柄を細かく説明してくれました。物理的の複雑にパイプを組み合わせた造形が興味をそそり、風車の国オランダの地域性が色濃く出た作品群に魅了されたひと時でした。9月1日までは展示しているそうです。芸術の森も散策してゆったりした時間を過ごしてまいりました。その敷地内に「畑の春」というbuffet形式のレストランがあり、中に入ると野菜をふんだんに使った料理が並び、味もよく満足して帰ってきました。この日は久しぶりに頭と体とお腹が満たされた一日となりました。